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Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa sección Bertan Bidasoa Txingudi ,el jueves
día 1 de Marzo de 2012.

Una decena de entidades constituyen la

 nueva Asociación de Clubes Deportivos de 

Irun

KIROLIRUNNACE CON EL OBJETIVO DE "SUMAR ESFUERZOS Y TRABAJAR POR EL
DEPORTE DE BASE" X.S. - Jueves, 1 de Marzo de 2012 - Actualizado a las
05:26h IRUN. Diez entidades de Irun han constituido
KirolIrun (Asociación de Clubes Deportivos de Irun-Irungo Kirol Taldeen Elkartea) con el reto de
"unificar aspectos de funcionamiento y trabajar, de forma especial, en el fomento del deporte
base y su labor de formación en los jóvenes".
Este es el objetivo primordial que ha llevado a Irun Artia K.E., Club Baloncesto Erroibide, CD
Natación Bidasoa XXI, Santiagotarrak, Rugby Club Irun, Irungo Gaztiak EKE, CD Mariño, CD
Dunboa-Eguzki, CD Behobia y Club Ciclista Irunés a constituir esta nueva asociación.
Una KirolIrun que "está abierta a todos los clubes de la ciudad y seguro que sumará más
entidades, ya que trabajaremos por objetivos comunes pero respetando a la vez la idiosincrasia
de cada uno", según señaló ayer en rueda de prensa el presidente de esta asociación, Proko
Gómez.
Junto con el que hasta hace algunos meses era presidente del Club Ciclista Irunés, en la
directiva de KirolIrun estarán Santiago Arrarás (de Artia) como vicepresidente, Enrique López
(Erroibide) como secretario, Andrés Rivas (Bidasoa XXI) como tesorero, y Javier Martínez
Vesga (Santiagotarrak), Iñigo Camarero (Rugby Club Irun), Eneko Martín (Irungo Gaztiak), Cles
Fraile (Dunboa-Eguzki) y Juan María Larretxea (Mariño) como vocales.
KirolIrun prepara ya su web y su espacio en la red social 
Facebook
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, y espera tener una sede propia "en el plazo más corto posible".
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